

BOLETIN INFORMATIVO: OCTUBRE 2023



Las personas que necesiten **asesoramiento e información** para iniciar su propio negocio o que precisen mejorar su gestión, se pueden dirigir al Ayuntamiento de San Bartolomé en las oficinas de la **Agencia de Empleo y Desarrollo Local**, ubicadas en la Calle Marcial Acosta Hernández, o adquirir información a través de los teléfonos: 928 52 01 28 (extensiones 1515 y 1620) y el móvil 609 86 74 78. También por correo electrónico: aedl2@sanbartolome.es

Para mantenerse informado puede seguirnos en <https://www.sanbartolome.es/>

Facebook: https://www.facebook.com/ayuntamientodesanbartolome/?locale=es_ES

Instagram: <https://instagram.com/ayuntamientodesanbartolome?igshid=YmMyMTA2M2Y>





I.NOTICIAS

Diez empresas de Canarias buscan más oportunidades de negocio en Senegal

Diez compañías de las Islas Canarias empezaron este final de septiembre en Dakar una misión comercial para promover esta semana sus productos y buscar más oportunidades de negocio en Senegal.

La misión, está organizada por PROEXCA, una empresa pública del gobierno de Canarias encargada de promover la internacionalización de las empresas canarias, explicó esa entidad en un comunicado.

Esta iniciativa, realizada en colaboración con la Asociación Industrial de Canarias (ASINCA), tiene como objetivo "consolidar la presencia de los productos canarios ya conocidos en Senegal e introducir nuevos productos en el mercado", así como "posicionar los productos canarios en nuevos puntos de venta".

El mercado senegalés es de gran interés para las empresas canarias por su perspectiva de crecimiento (aproximadamente un 7,5 % de crecimiento del producto interior bruto - PIB- en 2023, según datos de la aseguradora crediticia francesa COFACE).

También interesa por su ubicación estratégica en el continente y los acuerdos de libre comercio entre los países africanos, la Comunidad Económica de Estados de África Occidental (Cedeao) y la Unión Africana (UA).

Diez empresas canarias participan en esta misión comercial, incluidas cinco del sector alimentario: E.I. Archipiélago, Grupo Kalise, El Masapé de La Gomera, Compañía de Transformados Canarios de Alimentación (CETECAL) y Tirma en colaboración con RB International.

Del sector industrial están presentes Dressler Aluminio, Ecología Canaria (ECANSA) con Diseño de Soluciones Medioambientales (DSM), Vidrieras Canarias, Tagua y Vitecan Cristalería.



Estas compañías tienen programadas visitas y reuniones con importadores y distribuidores senegaleses.

Además, se celebrará un evento de promoción que incluirá una degustación de productos de las islas en la que el famoso chef canario Carlos Gamonal presentará una fusión gastronómica entre productos canarios y senegaleses.

Asimismo, las organizaciones canarias presentes en Dakar mantendrán reuniones con el consejero económico y comercial de la Embajada de España, así como con el presidente de la Cámara Oficial de Comercio de España en Senegal.

Inteligencia artificial para emprendedores: usos para las startups

Tomar nota en reuniones, resumir informes o mejorar el servicio al cliente. Son algunas de las aplicaciones de la inteligencia artificial, una tecnología que se está convirtiendo en una aliada para los emprendedores. Su impacto ya es real: puede aumentar en un 37% la productividad en labores administrativas para que los profesionales se centren en las tareas de más valor.

La inteligencia artificial no es nueva. La humanidad lleva explorando sus posibilidades desde la década de los 50, cuando Alan Turing publicó el artículo académico 'Computing Machinery and Intelligence', donde intentaba analizar si es posible que las máquinas exhiban un comportamiento inteligente y proponía su famoso 'test de Turing'. Aunque el debate continúa, los actuales modelos generativos simulan capacidades creativas de los seres humanos, desde elaborar conversaciones complejas con *ChatGPT* o imágenes realistas con *DALL-E* a componer canciones con [MusicLM](#).

La inteligencia artificial generativa es una de las **tendencias tecnológicas de 2023** y está afectando a casi todos los sectores. Pero, más allá de este último salto cualitativo que ha dado la IA, los modelos de aprendizaje automático y aprendizaje profundo han



demostrado su utilidad en los últimos años. Una prueba de su impacto es que esta tecnología ya está presente en el 12,6% de las empresas españolas, según una encuesta del Instituto Nacional de Estadística (INE). Además, su implementación es mucho mayor en el sector de la información y las comunicaciones, donde alcanza el 41,6%.

Los límites de la inteligencia artificial todavía están por descubrir, pero lo que ya se ha demostrado es que su uso permite agilizar procesos, redactar correos electrónicos o apoyar en la atención al cliente, siendo estas algunas de las primeras aplicaciones en las startups.

Herramientas de inteligencia artificial para emprendedores

La inteligencia artificial generativa ha experimentado un notable aumento en popularidad durante los últimos meses, especialmente por la aparición de ChatGPT. Este modelo de lenguaje tiene capacidad para simular una conversación humana para ofrecer respuestas a ciertas cuestiones o incluso generar código de programación. Pese a su popularidad, hay muchas otras herramientas de inteligencia artificial destinadas a las compañías y que los emprendedores pueden utilizar en diferentes ámbitos.

- **Agilizar tareas administrativas.**

La inteligencia artificial se ha convertido en una poderosa herramienta que puede aumentar en un 37% la productividad de tareas administrativas de las compañías, según un reciente estudio publicado por el Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT). Este informe destaca que los empleados que se apoyaron en inteligencia artificial lograron completar sus tareas en un promedio de 17 minutos, en comparación con los 27 minutos requeridos por los compañeros que no utilizaron esta tecnología. Además, a pesar del menor tiempo, la calidad del trabajo no se vio afectada. Por tanto, la inteligencia artificial desempeña un papel fundamental al apoyar algunas de las tareas más comunes para las startups.

Esto incluye la implementación de asistentes virtuales para la atención al cliente o la automatización del procesamiento de correos o



publicaciones, Grammarly corrige la ortografía y sugiere mejoras en el estilo o el tono. Los emprendedores también se pueden beneficiar de tecnologías como la inteligencia artificial para elaborar presentaciones. Un ejemplo es la herramienta *SlidesAI*, que permite crear diapositivas facturas y pagos con programas como Billage, una herramienta de facturación digital diseñada para agencias, abogados y consultores.

- **Procesar grandes cantidades de datos.**

El análisis automático de datos es una de las principales aplicaciones de inteligencia artificial en las empresas. Esta tecnología tiene capacidad para analizar la información, por ejemplo, de los clientes, para después poder tomar mejores decisiones de negocio. También puede servir de agilizar procesos en ciertas áreas, como la selección de personal. En este ámbito, los algoritmos pueden ayudar a los profesionales de recursos humanos a extraer la información más valiosa de los currículums e identificar a los mejores candidatos en función de su experiencia y cualificaciones. Se puede incluso realizar un análisis de voz y lenguaje corporal a los candidatos a través de plataformas como *HireVue*.

- **La hiperpersonalización de servicios.**

La inteligencia artificial también tiene capacidad para identificar patrones de acciones en el pasado y predecir acontecimientos en el futuro, estableciendo una relación de causa-efecto. Estos modelos de 'machine learning' o aprendizaje automático, están presentes en los sistemas de recomendaciones de grandes aplicaciones, como Netflix o Spotify. Los avances en inteligencia artificial han hecho posible que las startups puedan implementar esta tecnología en sus sistemas para ofrecer una atención al cliente personalizada o dirigir de manera más precisa la publicidad de sus servicios.



- **Autenticación.** La biometría se utiliza para identificar a las personas a través de parámetros biológicos, como huellas dactilares o reconocimiento facial. La inteligencia artificial está ayudando a que estos procesos se puedan hacer de manera más efectiva, ya que pueden entrenarse con grandes cantidades de datos para reconocer patrones específicos. Su aplicación es de interés, por ejemplo, para startups de comercio minorista que necesiten habilitar procesos de alta o verificación de edad de usuarios. Uno de los ejemplos más evidentes es el de *Face ID*, tecnología implementada por Apple en sus teléfonos para verificar la identidad de sus usuarios. Además, la autenticación biométrica garantiza mayor seguridad que los sistemas tradicionales. Entre las empresas que desarrollan esta tecnología destaca *Veridas*, compañía española en la que participa BBVA, que desarrolla una solución de verificación de identidad y autenticación facial, dactilar y de voz.

- **Informes, noticias o presentaciones.**

No solo ChatGPT funciona con predicción de texto. *Jasper.ai* da la opción de hacer resúmenes de texto de manera automática, así como destacar los puntos más relevantes. Por otro lado, si lo que se busca es un asistente a la hora de redactar profesionales a partir de texto en cuestión de segundos.

- **Relación con clientes.** La inteligencia artificial puede desempeñar un papel crucial al mejorar la gestión de relaciones con el cliente. Herramientas como *Salesforce Einstein* utilizan la inteligencia artificial generativa para predecir y recomendar acciones según la consulta realizada. Si la interacción con los usuarios tiene lugar a través de voz, una alternativa es *el Contact Center AI de Google*. Este servicio de atención al cliente utiliza inteligencia artificial para hablar, comprender e interactuar con el interlocutor.



El desarrollo de herramientas de inteligencia artificial no parece detenerse. Las grandes compañías tecnológicas ya la han incluido en sus principales servicios: *Microsoft* la incorporó como asistente personal en Windows 11, *Google* ha lanzado función '*About this image*' que ofrece contexto de manera automática sobre la procedencia de una imagen y *Amazon* ha presentado *Bedrock*, una plataforma para desarrollar programas basados en inteligencia artificial generativa.

Sus efectos están transformando procesos vinculados a la gestión de cuentas de proveedores o al mercado de los seguros. "Va a permitir resolver situaciones que hoy requieren mucha más agilidad en la respuesta"

Gracias a la inteligencia artificial, se abren nuevas puertas hacia la eficiencia y el crecimiento empresarial para que los profesionales se enfoquen en tareas estratégicas y creativas. Quizá las máquinas no puedan pensar por sí mismas, como Turing se preguntaba, pero sí pueden desempeñar un papel fundamental al ayudar a los humanos a pensar de manera más efectiva.

Cuenta corriente tributaria para autónomos: qué es, ventajas y cómo acogerse a ella

Una cuenta corriente tributaria es una herramienta que ofrece la Administración, permitiendo registrar tanto los montos que debes recibir como aquellos que tienes pendientes de pagar. Este mecanismo es especialmente útil porque permite compensar ambas cifras, simplificando el proceso y permitiendo a los autónomos saber rápidamente si tienen deudas con Hacienda o si esta les debe dinero.

Dicho sistema es especialmente valioso para las empresas que tienen un flujo continuo de transacciones con la administración fiscal. En un solo lugar se pueden observar todas las deudas y créditos, así como las compensaciones realizadas entre ellos.

Sin embargo, es fundamental considerar ciertos criterios: no todos los impuestos pueden registrarse en esta cuenta, y no todas las deudas pueden ser compensadas.



Cómo opera la cuenta tributaria corriente

Esta cuenta registra las transacciones de forma trimestral: los días 31 de marzo, 30 de junio, 30 de septiembre y 31 de diciembre. Durante estas fechas se reflejan las deudas y devoluciones recientes, y el titular es notificado, disponiendo de 10 días para presentar objeciones.

Se registran, por una parte, los créditos atribuidos al titular relacionados con el IRPF, IS o IGIC, resultantes de devoluciones acordadas o solicitadas posteriormente a la integración en este mecanismo.

Por otro lado, se inscriben todas las deudas derivadas de las declaraciones y liquidaciones de IRPF, IS, IGIC, así como las retenciones y otros pagos relacionados con el IRPF y el Impuesto de Sociedades. Sin embargo, hay ciertas deudas que no se registran, y por ende, no son compensables:

Deudas de declaraciones y liquidaciones entregadas fuera de tiempo.

Deudas provenientes de liquidaciones, ya sean provisionales o finales, por parte de las entidades administrativas fiscales.

Deudas surgidas de procesos especiales de revisión y resoluciones de recursos y reclamaciones.

La implantación de una cuenta tributaria corriente puede ser una ventaja al gestionar los pagos y cobros que tu negocio tiene con la administración fiscal. Esta modalidad, que permite compensar créditos y deudas, es una opción altamente recomendada si se cumplen los criterios establecidos.



Criterios para adoptar el mecanismo

- Ser empresario o profesional con la obligación de entregar de forma periódica autoliquidaciones fiscales de IVA y/o retenciones.
- Que el total de créditos del año previo sea, al menos, un 40% del total de deuda fiscal de ese mismo año.
- Estar inscrito en el censo de empresarios o profesionales y, si corresponde, en el IAE.
- Haber cumplido con las autoliquidaciones del Impuesto de Sociedades o IRPF y demás obligaciones del año anterior.
- No poseer deudas fiscales en ejecución, a menos que estén en aplazamiento o suspensión, y no tener responsabilidades pendientes por delitos fiscales.
- No haber declinado ni haber sido excluido del sistema en el año solicitado o el anterior.

Proceso de inclusión en el sistema

los interesados deben enviar una solicitud en octubre del año previo. Una vez entregada, la AEAT evaluará el cumplimiento de los criterios. De no cumplir, el interesado será notificado y tendrá 15 días para responder. La AEAT tiene un margen de 3 meses para decidir, de no hacerlo antes del inicio del año siguiente, se entenderá que la solicitud ha sido rechazada.

Impacto del sistema en las transacciones con Hacienda

Al formar parte de este sistema, todos los créditos y débitos fiscales se contabilizarán en la cuenta en sus respectivos plazos. Ni la AEAT ni el titular pueden demandar estos montos individualmente, solo el balance final de la cuenta.



La AEAT tiene la potestad de anular la participación en el sistema, y esta decisión será tomada por el mismo órgano encargado de su aprobación inicial, en base a las siguientes circunstancias:

- Fallecimiento, inhabilitación o finalización de las actividades del contribuyente.
- En el caso de que el contribuyente no cumpla con los criterios estipulados en el año previo.
- Si el contribuyente entra en situación de insolvencia.
- Por no saldar las deudas dentro del tiempo establecido.
- Al entregar autoliquidaciones solicitando compensaciones que no procedan (ya sea total o parcialmente) y se dé inicio a un proceso sancionador administrativo (incluso si aún no se ha concluido).

II. AYUDAS Y SUBVENCIONES

Incentivos y Ayudas para Emprendedores y Autónomos





Préstamo ICO que complementa al Kit Digital y permite a los autónomos adquirir ordenadores

El Instituto de Crédito Oficial concede un aval complementario a los autónomos beneficiarios del Kit Digital para cubrir las soluciones digitales no contempladas en la ayuda, entre las que destaca la compra de ordenadores u otros soportes tecnológicos.

Puedo comprar dispositivos electrónicos como un ordenador con el Kit Digital? La respuesta es no. El Kit Digital es una ayuda a fondo perdido para implementar únicamente soluciones digitales en los negocios: marketing, redes sociales, páginas web, etc”, explicó el presidente del Instituto de Crédito Oficial.

“Los autónomos que quieran tener un crédito para comprar un ordenador o distintos soportes electrónicos para su actividad, pueden contar con la línea ICO Red.es Kit Digital que sí financia este tipo de productos”.

“Todos los autónomos que se hayan suscrito a un Acuerdo de Prestación de Soluciones de Digitalización dentro de cualquiera de las convocatorias de ayudas que Red.es publique en el marco del Programa Kit Digital podrá solicitar este préstamo”.

“Lo podrán hacer en las entidades de crédito que se adhieran a esta línea y el importe variará en función de la ayuda que – por tamaño de su negocio – se le haya concedido en el Kit Digital.

“El interés será fijo o variable, más el margen establecido por el banco o entidad financiera según el plazo de amortización establecido. Este será de 180 días, 1 o 2 dos años con la posibilidad de 1 año de carencia. Los interesados tendrán hasta el 31 de diciembre de 2025 para solicitarlo”.

¿Cuáles son las condiciones del crédito ICO para comprar equipamiento tecnológico?

El Crédito ICO Red.es Kit Digital lo puede solicitar cualquier persona física o jurídica que se haya suscrito un Acuerdo de Prestación de Soluciones de Digitalización dentro de



cualquiera de las convocatorias de ayudas que Red.es publique en el marco del Programa Kit Digital.

¿Qué financia?: A los autónomos beneficiarios del Kit Digital que quiera cubrir alguna solución de digitalización no cubierta por dicha ayuda. Entre lo que se enmarca la compra de ordenadores o dispositivos electrónicos para su negocio.

¿Cuál es el importe máximo del crédito?: Según concretó el ICO en su página web, el crédito concedido será la diferencia entre los costes de las soluciones de digitalización y la ayuda recibida en el Kit Digital. Ayuda que otorga entre 2.000 y 12.000 euros en función del tamaño de la empresa. Es decir, se dará hasta el 100% del importe del proyecto, menos el importe de la ayuda concedida.

¿Qué tipo de interés tiene?: Fijo o variable, más el margen establecido por la entidad de crédito según el plazo de amortización

¿Cuál es el plazo de amortización y carencia?: 180 días, 1 o 2 años con la posibilidad de 1 año de carencia de principal

¿Hasta cuándo puedo solicitar este crédito?: Hasta el **31 de diciembre de 2025**.

¿Qué documentación debo presentar para solicitarlo?: Cada autónomo tendrá que presentar la documentación que cada Entidad de Crédito considere necesaria para estudiar la operación.

¿Cuánto cuesta comprar un portátil para un negocio?

Antes de que los autónomos se planteen solicitar este tipo de créditos, deben en tener en cuenta cuáles son las características de su negocio y qué tipo de equipamiento electrónico requieren. No es lo mismo que un abogado compre un ordenador para redactar documentos, que si lo hace un fotógrafo, programador, arquitecto o diseñador gráfico.



Un profesional dedicado al audiovisual u actividades que requieren un equipo con alto procesamiento y que sea capaz de realizar múltiples tareas a la vez – edición de sonido, imagen, varios programas simultáneos, etc. – tendrá que invertir en un buen ordenador para evitar que este colapse cuando está trabajando. Para ello tiene que ser consciente de que necesita las mejores tarjetas gráficas, procesadores y memoria del mercado; dispositivos que oscilan entre los 1.000 euros hasta cifras estratosféricas”

Sin embargo, un pequeño negocio o un autónomo que sólo requiere un ordenador para gestionar la contabilidad de su negocio, sus correos profesionales, la página web y realizar algunas operaciones de ofimática no necesita invertir tanto dinero. Al contrario, invertir en un portátil u ordenador al que no le va a sacar partido es una mala inversión. A estos autónomos les recomendaría comprar el mismo ordenador que usarían en su ámbito doméstico. Un PC que sea competente para navegar por Internet, capaz de redactar documentos, hojas de cálculo y poco más. Este tipo de ordenadores pueden costar de media unos 500 o 700 euros, y elevarse hasta los 1.000 euros en algunas ocasiones, aunque también pueden encontrar ofertas por 300 euros; aunque no son tan recomendables dado que su vida es muy corta”.

Finalmente tendrán también que calcular que número de portátiles necesitan para su negocio. Si es un despacho de abogados, aunque no requieran los mejores ordenadores del mercado, mínimo tendrá que darle uno a cada trabajador, lo que incrementa los costes.

Mi recomendación es acercarse a la tienda electrónica más cercana y explicarle al vendedor para que requiere dichos ordenadores o investigar en distintas páginas web donde suele ser más barato que los puntos de venta física”.

III. OFERTAS DE TRABAJO



A continuación adjuntamos el listado publicado en la página del Servicio Canario de Empleo con las ofertas de trabajo en vigor a fecha 15 de octubre de 2023 en nuestra isla. Para acceder a la ficha completa, puede pulsar en cada una de las ofertas.

Enlace:

https://www.gobiernodecanarias.org/empleo/sce/principal/areas_tematicas/empleo/demanda_y_ofertas_de_empleo/buscador_ofertas_empleo.htm



CARPINTEROS DE ALUMINIO, METÁLICO Y PVC

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Se requiere operario para carpintería en Arrecife (Lanzarote). Importante conocimiento de las herramientas básicas, carnet de conducir y curso de PRL 20h
-  Ir a la oferta: 008016

MÉDICOS ESPECIALISTAS EN CIRUGÍA GENERAL Y DEL APARATO DIGESTIVO

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Se requiere cubrir puesto de Facultativo especialista en Cirugía General y del Aparato Digestivo para trabajar en Arrecife - Lanzarote en SCS.
-  Ir a la oferta: 010191

FISIOTERAPEUTAS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Centro de Fisioterapia precisa contratar 1 FISIOTERAPEUTA para centro en ARRECIFE, LANZAROTE. Imprescindible titulación de Diplomatura o Grado en Fisioterapia. Contrato indefinido a jornada completa o parcial si el candidato-a solo tuviera esa disponibilidad, de mañana de lunes a viernes. Incorporación inmediata. SMB: 1400€
-  Ir a la oferta: 007480



AUXILIARES DE ENFERMERÍA DE GERIATRÍA

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Empresa de nueva implantación en Lanzarote necesita contratar para TINAJO ,1 GEROCULTOR. Imprescindible titulación de formación profesional de AUXILIAR DE ENFERMERÍA o TÉCNICO EN ATENCIÓN SOCIOSANITARIA o CERTIFICADO DE PROFESIONALIDAD DE ATENCIÓN A PERSONAS DEPENDIENTES EN INSTITUCIONES SOCIALES. Contrato de sustitución en jornada completa y/o parcial. Salario según convenio.
-  Ir a la oferta: 007757

TERAPEUTAS OCUPACIONALES

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Empresa de nueva implantación en Lanzarote necesita contratar para Tinajo, 1 TERAPEUTA OCUPACIONAL. Imprescindible titulación de diplomatura o grado en TERAPIA OCUPACIONAL. Contrato indefinido en jornada parcial de tarde.
-  Ir a la oferta: 007364

ENFERMEROS DE CUIDADOS GENERALES

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Empresa de nueva implantación en Lanzarote necesita contratar para Tinajo, ENFERMEROS/AS. Imprescindible titulación de diplomatura o grado en ENFERMERÍA. Contrato indefinido en jornada completa.
-  Ir a la oferta: 007362



PROFESIONALES DE LA SALUD Y LA HIGIENE LABORAL Y AMBIENTAL

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Se necesita técnico/a en prevención de riesgos laborales con experiencia de 12 meses, se valorara conocimientos en ingles y alemán, para Haría en Lanzarote.
-  Ir a la oferta: 011029

FORMADORES DE FORMACIÓN PARA EL EMPLEO

- Fecha Publicación: 16-10-2023
- Empresa precisa contratar para ARRECIFE (LANZAROTE) un DOCENTE para impartir acciones formativas asociadas al Certificado de Profesionalidad "Operaciones de FONTANERIA, CALEFACCIÓN-CLIMATIZACIÓN doméstica". Requisitos: Formación y/o experiencia en el área de Fontanería, calefacción o climatización. Se valora tener competencia pedagógica. Contrato de 1 mes en jornada acordada entre el docente y la empresa. Salario según convenio.
-  Ir a la oferta: 009177

TRABAJADORES SOCIALES

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Asociación de Familiares de enfermos de alzheimer y otras demencias precisa incorporar para Arrecife (Lanzarote) Trabajador/a Social con experiencia. Contrato indefinido, jornada parcial de lunes a viernes de mañana. Salario según convenio
-  Ir a la oferta: 010298



AUXILIARES DE ENFERMERÍA

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Puesto de Auxiliar de Enfermería para servicio de atención a domicilio en zona norte y Arrecife (Lanzarote). Imprescindible titulación técnico auxiliar de enfermería o certificado profesionalidad en atención socio sanitaria (en instituciones sociales y/o domicilio) , carnet de conducir y coche. Jornada parcial con posibilidad de completa. Disponibilidad inmediata. Posibilidad de trabajar de mañanas o tardes según necesidades del servicio. 2 días libres a la semana.
-  Ir a la oferta: 009898

AUXILIARES DE ODONTOLOGÍA

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Clínica de odontología en Playa Honda precisa incorporar Auxiliar de Odontología para el desempeño de labores propias del puesto. Requisitos: experiencia de mínimo 2 años, se valorarán idiomas. Jornada parcial de 20 horas
-  Ir a la oferta: 010164

MATARIFES-CARNICEROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Carnicero para trabajar en San Bartolomé, Lanzarote, con al menos 2 años de experiencia. Jornada completa, contrato indefinido.
-  Ir a la oferta: 011092



CAMAREROS DE PISO (HOSTELERÍA)

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- HOTEL en PLAYA BLANCA necesita cubrir 3 puestos de CAMAREROS/AS DE PISOS. NO se requiere experiencia en el puesto, aunque se valora. Se ofrece la posibilidad de contrato fijo discontinuo, ordinario o eventual, según criterios de selección. La jornada será siempre completa, en jornada continua, con turnos rotativos de mañana o tarde.
-  Ir a la oferta: 011052

MARMITONES

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Se necesitan marmitones con discapacidad para Lanzarote
-  Ir a la oferta: 011064

CAMAREROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Se necesitan ayudantes de camareros/as con discapacidad para Lanzarote
-  Ir a la oferta: 011065

DELINEANTES, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 19-10-2023
-  Ir a la oferta: 011264



DEPENDIENTES DE COMERCIO, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 17-10-2023
- Empresa del sector de la alimentación solicita dependiente/a de comercio para Playa Honda. Ofrecen contratación indefinida, jornada laboral de 24 horas semanales. Turnos rotativos de lunes a domingo en horarios comprendidos de 6h a 22h
-  Ir a la oferta: 011124

VIGILANTES DE SEGURIDAD

- Fecha Publicación: 18-10-2023
- Empresa de Seguridad precisa contratar VIGILANTES DE SEGURIDAD para la Temporada de Cruceros en ARRECIFE (LANZAROTE) IMPRESCINDIBLE tener la TIP en vigor. Contratos indefinidos a jornada completa o parcial. Salario según Convenio Nacional de Seguridad Privada. Las horas extras serán abonadas en el mes que se realicen.
-  Ir a la oferta: 011149

COCINEROS, EN GENERAL

- Fecha Publicación: 18-10-2023
- Se necesitan cocinero y ayudante de cocina. Para trabajar en Arrieta (Lanzarote).
-  Ir a la oferta: 011160



ALBAÑILES

- Fecha Publicación: 18-10-2023
- Se solicita albañil (OFICIAL DE PRIMERA) para el municipio de ARRECIFE-LANZAROTE. Imprescindible curso de Prevención de Riesgos Laborales (20H). Horario de 08 a 18 horas de lunes a jueves y de 08:00 a 11:00 los viernes. Incorporación inmediata. Salario según convenio. Si está DISPONIBLE, remitiremos OFERTA a su email con la dirección de correo electrónico para que envíe su CURRÍCULUM a la empresa, y esta contactará con usted para entrevistarle.
-  Ir a la oferta: 010469

PANADEROS

- Fecha Publicación: 18-10-2023
- PANIFICADORA ubicada en ARRECIFE solicita 1 PANADERO/A Y 1 AYUDANTE/A DE PANADERO/A. Se requiere experiencia en el puesto y en la categoría. Incorporación inmediata. Se ofrece contrato indefinido a jornada completa con horario de tarde-noche en jornada continua. Salario según convenio.
-  Ir a la oferta: 011195



PINTORES-DECORADORES DE RÓTULOS

- Fecha Publicación: 18-10-2023
- Empresa ubicada en PLAYA BLANCA busca ROTULISTA y/o MANIPULADOR/A. Deberá tener experiencia en instalación de cartelería, vinilos y/o en manejo de maquinaria (láses - fresadora - plotter...) y permiso de conducir. Se ofrece contrato indefinido a jornada completa de lunes a viernes, en horario de 7:00 a 15:00 horas. Salario según convenio.
-  Ir a la oferta: 011208

CAMAREROS DE PISO (HOSTELERÍA)

- Fecha Publicación: 20-10-2023
- Hotel ubicado en Puerto del Carmen (Tías) precisa: incorporar Camareros/as de Piso. No es imprescindible experiencia. Contrato en principio de sustitución. Jornada completa, turnos rotativos. Incorporación Inmediata.
-  Ir a la oferta: 010291

MONTADORES DE PRODUCTOS DE MADERA Y/O EBANISTERÍA, ENGENERAL

- Fecha Publicación: 20-10-2023
- Otros datos (datos para la selección y/o descripción del puesto de trabajo): Se busca montador de muebles para carpintería de madera, contrato indefinido a jornada completa Municipio de ubicación del puesto: ARRECIFE
-  Ir a la oferta: 009910



BOLETIN INFORMATIVO
AYUNTAMIENTO DE S. BARTOLOME
Agencia de Empleo y Desarrollo Local



IV. CURSOS DE FORMACION



En este apartado indicamos los Cursos de formación profesional para el empleo existente para la isla de Lanzarote.

<https://triaformacion.com/sanbartolome> (Gratuito para personas empadronadas en el municipio)

<https://microsistemas.es/cursos-gratuitos-este-mes-en-lanzarote/>

<https://focan.es/nuestros-cursos/formacion-gratuita/cursos-para-desempleados/lanzarote/>

<https://akacenter.com/cursos-por-isla/cursos-en-lanzarote/>

<https://www.centrodeformacioncanario.com/cursos/>



CONVENIOS:

- La plataforma de formación online de San Bartolomé amplía la oferta con nuevos cursos que continúan complementando la mejora para oportunidades laborales de los residentes en el municipio
 - ◆ Se amplían las categorías inglés, Turismo y Ofimática con muchos más cursos
 - ◆ Se añaden las categorías de Oficios y Técnicas de Venta
 - ◆ Se modifica la categoría de Marketing

Puedes consultar los cursos a través de la plataforma on-line

- Convenio entre el Ayuntamiento de San Bartolomé y radio ECCA las personas empadronados en el municipio podrán realizar de manera *gratuita* estudios de **formación reglada de Secundaria y Bachillerato**, además de los estudios de **formación no reglada** que se ofertan durante el curso en online.

Las plazas son limitadas.

Para información y matrícula enviar a este mail: c.martin@radioecca.org

- Convenio entre SCE y radio ECCA, donde Radio Ecca pondrá cursos de preparación **para pruebas de competencias Claves para Acceder a Certificados de Profesionalidad de Nivel 2 y Nivel 3**, a disposición de todas las personas que los deseen.

Para ello podrán acudir al centro de Radio Ecca situado en Arrecife o información en competenciasclave@radioecca.org



BOLETIN INFORMATIVO
AYUNTAMIENTO DE S. BARTOLOME
Agencia de Empleo y Desarrollo Local

